

Fiscal de Bolivia condena doble rasero de CNN



La Paz, 19 ago (RHC-PL) El fiscal general de Bolivia, Ramiro Guerrero, condenó el doble rasero de CNN, que publica spots contra la trata y, sin embargo, se niega a colaborar en la investigación de un delito de esta naturaleza cometido en el país andino.

Dos periodistas de esa cadena estadounidense, Fernando del Rincón y Alex Ardines, se resisten a declarar ante las autoridades judiciales bolivianas en el caso seguido por la suplantación de un menor para hacerlo pasar como hijo del presidente Evo Morales.

'Yo veo en la cadena televisiva internacional CNN spots contra la trata y tráfico de personas, pero resulta que sus dos periodistas no quieren aportar en la investigación en nuestro país. Es lamentable', dijo Guerrero.

El fiscal anunció la decisión de citar nuevamente a los comunicadores para que den su versión de los hechos y cooperen en el proceso en calidad de testigos.

Según Guerrero se agotarán todas las vías para que ambos declaren, desde un cuestionario, una teleconferencia u otros mecanismos.

El 5 de mayo CNN entrevistó en un hotel de La Paz a un menor a quien presentaron como hijo del presidente Morales con la exfuncionaria de la empresa CAMC Gabriela Zapata.

El niño llegó a la entrevista utilizando un antifaz y acompañado de su verdadero padre y, aunque CNN se dio cuenta de que era un menor suplantado, no lo denunció.

'Si hubiera sido un periodista responsable debería denunciar, pero como era un medio de comunicación más de la conspiración política, calla, no denuncia. Ahí está la complicidad de un delito', denunció el presidente Morales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103237-fiscal-de-bolivia-condena-doble-rasero-de-cnn>



Radio Habana Cuba